

知らなきゃ損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて
バックナンバー掲載中!!



⑨3ヘルスプロモーション⑧



木村 匡司

前回初診に時間をかけるといふ話をさせていた
だきました。足りなければ
ばそれ以降でも必要なら
ば検査を追加していきま
す。そして最良の治療計
画を立てます。

金銭的な理由で最良の
計画が受け入れられない
ことがあります。バス
トな話をする時間を取ら
せていただきたいもので
す。「治療」を始めたら
効率良く進めていきま
す。しかし、ここでも時
間の問題が起きます。ど
うせ治療をするなら時間
をたくさん取っていっぺ
んに治してもらいたいと
思う方も多いようです。
そもそも今までために
きた虫歯や野放しにして
いた歯周病を一度に治す
ことができるでしょうか？
か？何度も治療をしなが
ら経過を見ていく治療
や、歯茎を改善しながら
自宅でのみがきなどを
頑張ってもらい、歯周病
を改善していくことを
「いっぺんにやって治し
て」と言われても無理な
ことなのです。

10年かけて悪くしたも
のは何年もかけて改善し
なくてはなりません。削
って詰めれば終わりの時
代は終わったのです。昔
は詰めたら次に悪くなる
までは来なくて良いとい
う時代だったのです。今
はなぜ悪くなったかを調
べて、次からは悪くなら
ないように予防をしてい
く時代なのです。



まずは痛みのある所は
安全に長く乗れるように
それをなくすことから始
めなくてはなりません。
そして、歯を失う大きな
原因の一つ歯周病治療は
ほとんどの方に必要な治
療です。それを安定させ、
噛むことができるよ
うになってからこそ、や
っと健康になるための予
防の始まりなのです。

定期的なメンテナンスや
車検があるので、すから
「歯」でも必要なの
です。
これらの話しをわかり
易くお話しする「健康講
座」や「歯科医師による
歯の無料相談」を行って
おりましたが、さらに治
療内容や治療費について
一番問い合わせが多いの
で「院長によるインプラ
ント相談会」を定期的に
開催することにしまし
た。入れ歯や歯が無いこ
とでお困りの方、ぜひご
活用ください。☎012
0・255・418